
ATA DA 2ª REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO DOS JOGOS PAN-AMERICANOS MASTER 
 
 
Ata da Segunda reunião realizada na Subprefeitura da Casa Civil da Prefeitura do Rio de Janeiro 
em 28 de junho de 2017.  
Presentes: Rogerio Teixeira, Edson Campelo, Salvador Perrella (CBEM),  os Subsecretários da 
Prefeitura do Rio Alessandro Silva (Casa Civil) e Patricia Amorim (Esportes),  também da 
prefeitura Cris Lobo, Bruno Neele, Gustavo Miranda e Roberto Ainbinder , Gustavo Bramili 
(Prefeitura), Maria Helena (ABIH) e Djan Madruga (CBEM). 
Reunião muito importante aconteceu nesta terça-feira na Casa Civil, envolvendo todos os 
departamentos da Prefeitura do Rio que estão participando da organização Jogos Pan-americanos 
Master. O objetivo era unificar as ações e com certeza foi a reunião de trabalho mais produtiva 
que tivemos até hoje. Apresentamos um PowerPoint com o histórico da candidatura até a Vitória 
dia 3 de abril, esportes e Atividades previstas, o momento atual, cronograma com as próximas 
ações a serem tomadas, orçamento, modelo de matrizes de responsabilidade, organograma e 
custo previsto para os 3 entes de governo.  
No final respondemos as dúvidas gerais. Saldo muito positivo foi a conclusão do pessoal do CBEM 
presente. 
  
 

Rio de Janeiro, 28 de Junho de 2017. 
  
 


